



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS HASANUDDIN
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT (LPPM)
Jl. Perintis Kemerdekaan KM.10, Makassar 90245
Telp.(0411) 587032, 582500, 588888 Fax.(0411) 587032, 584024
Laman : <http://lp2m.unhas.ac.id> email : lp2m@unhas.ac.id

Nomor : 960/UN4.22/PT.01.01/2021
Lamp. : 1 (Satu) Set
Hal : Undangan Sosialisasi

15 April 2021

Yth. : Penerima Hibah Universitas Hasanuddin Tahun 2021
(Daftar Nama Terlampir)
Universitas Hasanuddin
Makassar

Sehubungan dengan pelaksanaan sosialisasi dalam rangka penandatanganan kontrak Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Hibah Universitas Hasanuddin Tahun 2021, dengan hormat mengundang Bapak/Ibu Peneliti untuk menghadiri kegiatan sosialisasi yang akan dilaksanakan by daring pada :

Hari/Tanggal : Senin, 19 April 2021
Pukul : 10.30 WITA – selesai
Meeting ID : 942 6816 0374
Passcode : hibah2021
Join Zoom Meeting : [https://zoom.us/j/94268160374?](https://zoom.us/j/94268160374?pwd=MjBGt2VCWUhJU1dsbkpmb1g4dXpmZz09)

pwd=MjBGt2VCWUhJU1dsbkpmb1g4dXpmZz09

Perlu kami sampaikan pula kiranya dapat hadir tepat waktu berhubung kegiatan sosialisasi akan dibuka oleh Rektor Universitas Hasanuddin.

Atas perhatian dan kehadirannya, disampaikan terima kasih.

Ketua

Prof. Dr. Andi Alimuddin, M.Si.
NIP. 196201181987021001

Tembusan Yth. :

1. Rektor Unhas (sebagai laporan);
2. Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Keuangan & Infrastruktur;
3. Kabag. Tata Usaha LPPM;
4. Pertinggal.

Lampiran Surat Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat Unhas
 Nomor : 960/UN4.22/PT.01.03/2021 Tanggal 15 April 2021

NO		Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
1	1	Prof. Dr. Dwia Aries Tina Pulubuhu, MA.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PPKI	Pemetaan Daerah Konflik di Sulawesi Selatan	
2	2	Dr. Seniwati, S.Sos.,M.Hum.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PPKI	Model Strategi Pencegahan Terorisme Berbasis Kearifan Lokal di Pulau-Pulau Kecil di Sulawesi Selatan	
3	3	Prof. Dr. Moh. Ivan AZ., M.Sc.	MIPA	PPKI	Simulasi Numerik Beberapa Masalah Enjiniring pada Berbagai Aplikasi	
4	4	Dr. Nurdin, S.Si.,M.Si.	MIPA	PPKI	Optimalisasi Jaringan Irregular terhadap Transportasi Umum	
5	5	Prof. Dr. drg. Ardo Sabir, M.Kes.	Kedokteran Gigi	PPKI	Evaluasi Madu dari Beberapa Spesies Lebah (Klanceng, Apis cerana dan Apis mellifera) Berdasarkan Komposisi dan Profil Kimianya	
6	1	Prof. Dr. Musran Munizu, SE., M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Pengembangan Kapabilitas Inovasi dan Daya Saing Melalui Praktik Rantai Pasok dan Manajemen Pengetahuan: Studi Pada Industri Makanan dan Minuman di Sulawesi Selatan	
7	2	Prof. Dr. Nursini, SE., MA.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Strategi Pengentasan Kemiskinan di Masa dan Pasca Pandemic Covid-19 Dalam Mewujudkan SDGS Bidang Sosial di Sulawesi Selatan	
8	3	Dr. Nirwana, SE.,M.Si.Ak.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Model Tata Kelola Pemerintahan Dalam Rangka Peningkatan Kinerja Pegawai Pemerintah Kota Makassar	
9	4	Dr. Nur Dwiana Sari Saudi, SE.,M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Perilaku Green Consumer dan Tingkat Kesadaran Masyarakat Terhadap Kelestarian Lingkungan Di Sulawesi Selatan	
10	5	Dr. Sri Undai Nurbayani, SE., MA.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Kebertahanan UMKM Pada Masa Pandemi Covid-19 Di Kabupaten Sidenreng Rappang	
11	6	Dr. Indraswati T.R., SE., MA.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Pemetaan Daya Saing dan Daya Penetrasi Pasar Komoditi Ekspor Unggulan di Sulawesi Selatan	
12	7	Prof. Dr. Syamsu Alam, M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Model Pengaruh Kapabilitas Organisasi Terhadap Strategi Rantai Pasok, Daya Saing dan Kinerja UKM Pengolah Markisa di Kabupaten Gowa dan Kota Makassar	
13	8	Asty Almaida, SE.,M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Hubungan Parasosial, Ekuitas Pelanggan dan Minat Beli	
14	9	Dr. Anas Iswanto Anwar, SE., MA.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Inklusi Keuangan dan Dampaknya Terhadap Kemiskinan di Provinsi Sulawesi Selatan	
15	10	Prof. Dr. Abdul Rahman Kadir, M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Model Pengembangan Faktor-Faktor Sukses Inkubator Bisnis Berbasis Pada Perguruan Tinggi di Sulawesi Selatan	
16	11	Dr. Aini Indrijawati, SE.Ak.,M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Tentang Pembelajaran Pendidikan Tinggi Akuntansi Terhadap Kecerdasan Emosional Melalui Pendekatan Kampus Merdeka	
17	12	Dr. Amiruddin, SE., M.Si., Ak.CA.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dasar Unhas	Implementasi E-Procurement Pada Proses Pengadaan Barang dan Jasa Dalam Rangka Pencegahan Fraud	
18	13	Naswar, SH., MH.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Omnibus Law: Sinkronisasi Regulasi Pengelolaan Sawit Berkelanjutan	
19	14	Dr. Iin Karita Sakharina, SH., MA.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Implementasi Perlindungan Hak Konstitusional Bagi Penganut Kepercayaan Tolotang Oleh Pemerintah Berdasarkan LCCPR (lanjutan/tahun Kedua)	
20	15	Prof. Dr. Muhammad Ashri, SH., MH.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Penerapan Konsep A Particularly Sensitive Sea Area (PSSA) Dalam Perlindungan Lingkungan Laut Indonesia	
21	16	Dr. Hijrah Adhyanti Mirzana, SH.,MH.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Penggunaan Sanksi Pidana Versus Sanksi Administrasi Dalam Penanggulangan Wabah Penyakit Menular	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
22	17 Amaliyah, S.H., M.H.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Efektivitas Penegakan Hukum Terhadap Perbuatan Merintang Penyelenggaraan Kekarantinaan Kesehatan di Kota Makassar	
23	18 Prof. Dr. Juajir Sumardi, SH., MH.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Perlindungan Hukum Terhadap Lingkungan Laut Dari Kegiatan Industri Kilang Minyak di Indonesia	
24	19 Prof. Dr. Marthen Napang, SH., MS.,MH.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Optimalisasi Selat Makassar Sebagai Selat Strategis Dunia (lanjutan/tahun Kedua)	
25	20 Dr. Muhammad Ilham Arisaputra, SH.,M.Kn.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Nasionalisasi Pengelolaan Sumber Daya Alam di Indonesia	
26	21 Dr. Anshori Ilyas, SH., MH.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Kedudukan Public Privat Partnership Dalam Pengelolaan Barang Milik Negara	
27	22 Birkah Latif, SH., MH., LL.M.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Implementasi UNCAC (United Nations Convention Against Corruption) Dalam Upaya Gerakan Anti Korupsi di Indonesia	
28	23 Dr. Abd. Azis, SH., MH.	Hukum	Penelitian Dasar Unhas	Efektivitas Penegakan Hukum Pidana Terhadap Penangkapan Ikan Secara Ilegal (Illegal Fishing) dan Kegiatan Perikanan Yang Tidak Dilaporkan (Unreported Fishing) di Indonesia	
29	24 Dr. Prasuri Kuswarini, MA.	Ilmu Budaya	Penelitian Dasar Unhas	Pengembangan Metode Penerjemahan Sastra Berideologi Kesetaraan Berbasis Kajian Pokolonial Terhadap Karya dan Sikap Penerjemah Indonesia Dalam Menerjemahkan Karya Sastra Barat	
30	25 Prof. Dr. Abdul Hakim, MA.	Ilmu Budaya	Penelitian Dasar Unhas	Vitalitas Dialek Konjo Yang Hidup Berdampingan Dengan Bahasa Bugis dan Bahasa Makassar di Kabupaten Bulukumba Sulawesi Selatan: Kearifan Upaya Pemertahanan Bahasa dan Pelestarian Budaya	
31	26 Dr. Inayah Yasir, M.Sc.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Potensi Rumput Laut Non Komersial Sebagai Agen Mitigasi Keamanan Pangan Laut	
32	27 Dr. Ir. Hadiratul Kudsiah, MP.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Keragaan Genetik, Biologi Populasi, dan Kandungan Logam Berat Ikan Bungo Pada Kawasan Tiga danau Terintegrasi (Tempe-Sidenreng-Lapompakka)	
33	28 Dr. Sri Suro Adhawati, SE., M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Optimalisasi Aktivitas Ekonomi Masyarakat Pesisir Teluk Bone di Kabupaten Bone Provinsi Sulawesi Selatan	
34	29 Prof. Dr. Ir. Sharifuddin Bin Andy Omar, M.Sc	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Keragaman Ikan Endemik Kawasan Karst Maros Berdasarkan Karakter Bioekologi dan Deoxyribonucleic Acid (DNA) – Tahun Kedua	
35	30 Dr. Ir. Edison Saade, M.Sc.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Optimasi Rumput Laut Sebagai Bahan Pakan Buatan Untuk Memacu Kematangan Gonad Induk Abalon Tropis Haliotis Squamata	
36	31 Dr. Ir. Rahmadi Tambaru, M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Deteksi Kualitas Mikroalga Laut Dalam Mendukung Kesehatan Pangan di Wilayah Pesisir Sulawesi Selatan	
37	32 Prof. Dr Haryati, MS.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Optimalisasi Penggunaan Pakan Buatan Yang Murah dan Ramah Lingkungan Dalam Pemeliharaan Udang Windu (Penaeus Monodon Fab.)	
38	33 Kasmiasi, STP., MP., Ph.D.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Studi Potensi Rumput Laut Sebagai Sumber Protein Masa Depan	
39	34 Dr. Ir. Faisal Amir, M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Biologi dan Dinamika Populasi Gurita (Octopus Sp.) Sebagai Upaya Keberlanjutan di Teluk Bone	
40	35 Dr. Khairul Amri, ST., M.Sc.,Stud.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Plastisitas Morfologis Lamun Pada Perairan Dengan Tingkat Kekeruhan Tinggi di Pulau-pulau Kecil Kabupaten Pangkep	
41	36 Dr. Ir. Dody Dharmawan Trijuno, M.App.,Sc	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Kualitas dan Potensi Ikan Sapu-sapu (Pterygoplichthys Pardalis Castelnau, 1855) di Danau Sidenreng, Kabupaten Sidenreng-rappang, Sebagai Bahan Bakupakan Ternak Unggas	
42	37 Dr. Ir. Nadiarti, M.Sc.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Model Struktur Habitat Lamun Yang Adaptif Terhadap Gangguan Antropogenik Dalam Upaya Melestarikan Sumberdaya Perikanan Pesisir	
43	38 Ir. Machfud Palo, M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Ujicoba Penangkapan Ikan Pelagis Dengan Menggunakan Bubu Apung	

NO		Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
44	39	Dr. Ahmad Bahar, ST. M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Model Keberlanjutan Ekowisata Hiu dan Pari Manta Berbasis Keterpaduan Stakeholder di Taman Nasional Komodo, Kabupaten Manggarai Barat	
45	40	Dr. Nurjanna, ST. M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Multikolinearitas Geospasial dan Aktivitas Nelayan Pulau Di Laut Terhadap Destruktif Terumbu Karang Pada Pulau-pulau Kecil Kepulauan Spermonde; Perspektif Pengelolaan Pulau-Pulau Kecil	
46	41	Dr. Supriadi, ST., M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dasar Unhas	Estimasi Dampak Penambatan Kapal Terhadap Kerusakan dan Perubahan Stok Karbon Padang Lamun, Kecepatan Pemulihan Secara Alami dan Strategi Penanganannya	
47	42	Dr. Rahmat, S.Sos.,M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Strategi Pengentasan Kemiskinan di Kabupaten Enrekang	
48	43	Prof. Dr. Munsu Lampe, MA.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Penggabungan Budaya Keselamatan Pelayaran Lokal-Tradisional Dengan Navigasi Modern Dengan Model Hybrid: Studi Kasus Pelaut Bugis-makassar Bira, Bulukumba	
49	44	Aswin Baharuddin, S.IP.,MA.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Faktor Lokal dan Transnasional Dalam Pengembangan Wirausaha Sosial di Sulawesi Selatan	
50	45	Drs. Hasbi, M.Si., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Pemanfaatan Jaringan Sosial Pada Petani dan Nelayan Pasang Surut danau Tempe, di Sulawesi Selatan	
51	46	Dr. Arianto, S.Sos.,M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Model Strategi Komunikasi Lingkungan Dalam Pengelolaan Sumber Alam Menuju Kesejahteraan Sosial di Wilayah Transmigrasi Sulawesi Selatan	
52	47	Drs. Muh. Iqbal Latif, MS.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Kedaulatan Politik Kelompok Miskin Dalam Pengembangan Demokrasi di Sulawesi Selatan (Studi Kasus Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Makassar Tahun 2020)	
53	48	Dr. Jeanny Maria Fatimah, M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Penguatan Budaya Kepemimpinan Perempuan Etnik Toraja di Kabupaten Toraja Utara	
54	49	Drs. A. Yakub, M.Si., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dasar Unhas	Pengaruh Bantuan Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Meningkatkan Kualitas Hidup Masyarakat Nelayan Propinsi Sulawesi Selatan	
55	50	Prof. Dr. dr. Nurpudji Astuti Daud, MPH.	Kedokteran	Penelitian Dasar Unhas	Efek Channa striata (Ekstrak Ikan Gabus) Terhadap Proses Penyembuhan Luka Akut Pada Tikus Hiperglikemia Yang Diinduksi Streptozocin : Analisis Terhadap Neutrophil-Lymphocyte Ratio, Albumin, dan Jaringan Luka	
56	51	dr. Andi Muhammad Ichsan, Ph.D.,Sp.M(K)	Kedokteran	Penelitian Dasar Unhas	Efek Pemberian Senyawa Tokoferol dan Retinol Terhadap Densitas Sel Fotoreseptor dan Sel Ganglion Retina Serta Ekspresi Caspase-3 dan Caspase-7 Pada Tikus Model Diabetes	
57	52	dr. Aminuddin, M.Nutr.Diet.,Ph.D.	Kedokteran	Penelitian Dasar Unhas	Efek Pemberian Trehalosa Terhadap Ekspresi Inflamasi Vaskular Organ dan Resistensi Insulin Pada Tikus Tua	
58	53	Prof. dr. Rosdiana Natsir, Ph.D.,Sp.Biok.	Kedokteran	Penelitian Dasar Unhas	Pengaruh Pemberian Kurma Ajwa (Phoenix Dactylifera L) Terhadap Kadar Hormon Anti-Mullerian (AMH) Perempuan Perimenopause	
59	54	Dr. dr. Andi Alfian Zainuddin, MKM.	Kedokteran	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Geospasial Kejadian Diabetes Mellitus dan Hipertensi di Provinsi Sulawesi Selatan	
60	55	Dr. dr. Ika Yustisia, S.Ked.,M.Sc.	Kedokteran	Penelitian Dasar Unhas	Pengaruh Pemberian Madu Hutan Apis Dorsata Terhadap Kadar Serum High Sensitivity-CRP dan Derajat Perlemakan Hati Pada Tikus Tua Yang Diinduksi Pakan Tinggi Lemak	
61	56	dr. Yenni Yusuf, MInfectDis., Ph.D.	Kedokteran	Penelitian Dasar Unhas	Hubungan Antara Kadar Antibodi Anti Covid-19 dan Kadar Vitamin D Pada Survivor Penderita Covid-19 Sebagai Dasar Kebijakan Vaksinasi	
62	57	Dr. drg. Asdar, M.Kes.	Kedokteran Gigi	Penelitian Dasar Unhas	Efektifitas Material Kombinasi Gel Kitosan dan Hidroksiapatit Dari Limbah Cangkang Kepiting Rajungan (portunus pelagicus) Sebagai Bonegraft Terhadap Regenerasi Jaringan Periodontal Melalui Analisis Tnf- α , Il-1, Bmp-2 dan Opg Pada Socket Preservatio	
63	58	Prof. Dr. drg. Sumintarti, MS.	Kedokteran Gigi	Penelitian Dasar Unhas	Hambatan Bakteri Porphyromonas gingivalis Dengan Menggunakan Ekstrak Daun Kelor (moringa oleifera) Pada Kasus Periodontitis Melalui Analisis Sitokin Antiinflamasi (il-6 dan Mmp9)	
64	59	Dr. drg. Eka Erwansyah, Sp.Ort.(K.), M.Kes.	Kedokteran Gigi	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Ekstrak Kulit Jeruk Manis (Citrus sinensis) dan Ekstrak Kulit Pisang (Musa paradisiaca) Terhadap Perubahan Daya Hambat (Friksi) Braket Ortodonti	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
65	60 drg. Nursyamsi, M.Kes.	Kedokteran Gigi	Penelitian Dasar Unhas	Sintesis Formulasi Cannabidiol Daun Ganja (Cannabis Sativa) Sebagai Bahan Periodontal Pack Untuk Mempercepat Penyembuhan Luka Pascaoperasi Periodontal	
66	61 Prof. Dr. drg. Asmawati, M.Kes.	Kedokteran Gigi	Penelitian Dasar Unhas	Potensi Ekstrak Biji Buah Kelor (Moringa Oleifera Lamk) Sebagai Bahan Antiinflamasi Serta Keamanannya	
67	62 Prof. Dr. drg. Irene Edith Rieuwpassa, M.Si.	Kedokteran Gigi	Penelitian Dasar Unhas	Efektivitas Daun Kelor (Moringa Oleifera) Pada Bakteri Porphyromonas Gingivalis Sebagai Penyebab Periodontitis Melalui Analisis Sitokin Anti-Inflamasi (il-1 β)	
68	63 Dr. Ir. Baharuddin, MP.	Kehutanan	Penelitian Dasar Unhas	Aklimatisasi Hibrid Ulat Sutera (Bombyx Mori L.) di Lingkungan Kampus Universitas Hasanuddin	
69	64 Prof. Dr. Ir. Samuel Arung Paembonan	Kehutanan	Penelitian Dasar Unhas	Potensi Serapan Karbon Jenis Endemik Sulawesi Tumaku (macadamia Hildebrandii) Dalam Rangka Pengelolaan Hutan Rakyat Lestari di Kabupaten Mamasa, Sulawesi Barat	
70	65 Dr. Ira Taskirawati, S.Hut.,M.Si.	Kehutanan	Penelitian Dasar Unhas	Identifikasi Jamur dan Potensi Kerusakan yang Diakibatkannya pada Kayu Asal Hutan Rakyat	
71	66 Mukrimin, S.Hut., MP., Ph.D.MP.	Kehutanan	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Potensi Biofisik Kawasan Hutan Pinus Rombeng untuk Konservasi Genetik dalam Mendukung Pengembangan KPH Sulawesi Selatan (Tahun II)	
72	67 Prof. Dr. dr. Abd. Razak Thaha, M.Sc.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Gangguan Akibat Kekurangan Yodium (GAKY) Sebagai Faktor Risiko Spesifik Dari Tingginya Prevalensi Stunting di Kabupaten Enrekang	
73	68 Prof. Dr. Darmawansyah, SE., M.Si.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Evaluasi Program Penanggulangan Covid-19 di Provinsi Sulawesi Selatan	
74	69 Dr. Ida Leida Maria, S.KM., M.KM.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Model Epidemiologi Terhadap Kualitas Hidup Mantan Penderita Covid-19 / Penyintas di Kota Makassar	
75	70 Dr. dr. Noer Bachry Noor, M.Sc.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Pengaruh Quality Of Work Life (QWL), Workplace Spirituality dan Leader Member Exchange (LMX) Terhadap Kinerja Perawat di Instalasi Rawat Inap Rumah Sakit Haji Makassar	
76	71 Dr. Healthy Hidayanty, SKM.,M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Pengaruh Intervensi Media Edukasi Berbasis Teori Kognitive Sosial Terhadap Masalah Gizi Kurang Pada Remaja Usia Sekolah di Pulau-pulau Kecil Kota Makassar	
77	72 Dr. Wahiduddin, SKM.,M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Efektifitas Health Literacy Berbasis Elektronik Modul Terhadap Pencegahan Hipertensi Pada Pekerja Sektor Formal di Kota Makassar	
78	73 Prof. Dr. Anwar Daud, SKM., M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Risiko Kesehatan Pajanan Mikroplastik Pada Masyarakat di Pesisir Pantai Kabupaten Takalar Provinsi Sulawesi Selatan (Tahun Ke-2)	
79	74 Rahayu Indriasari, SKM.,MPHCN.,Ph.D.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Pengembangan Aplikasi Edukasi Gizi Untuk Pencegahan Anemia Pada Remaja	
80	75 Muh. Yusri Abadi, SKM.,M.Kes	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Efektivitas Kepatuhan Terhadap Protokol Kesehatan Covid-19 Pada Pekerja Sektor Informal di Kota Makassar	
81	76 Dr. Abdul Salam, SKM.,M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Faktor Determinan Status Gizi Ibu Hamil Kurang Energi Kronis di Wilayah Endemik GAKY Kabupaten Enrekang	
82	77 Prof. Dr. Indar, SH., MPH.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Perilaku Legislator Dalam Perencanaan Kesehatan di Provinsi Sulawesi Selatan	
83	78 Dian Saputra Marzuki, SKM.,M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Kepatuhan Penggunaan Masker Dalam Pencegahan Covid-19 Pada Pedagang Pasar Tradisional di Provinsi Sulawesi Selatan	
84	79 Sitti Sahrman, S.Si., M.Si.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Perbandingan Metode Regresi Komponen Utama dan Regresi Komponen Utama Robust Dengan Minimum Vector Variance Pada Model Statistical Downscaling	
85	80 Dr. Muhammad Zakir, M.Si.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Studi Mekanisme Nukleasi dan Pertumbuhan Nanopartikel MnO2 Pada Karbon Aktif Tempurung Kemiri dan Aplikasinya Dalam Sistem Penyimpanan Energi	
86	81 Naimah Aris, S.Si.,M.Math.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Karakteristik Jangka Panjang Model Matematika Kedalaman Karbonasi Pada Beton Bertulang.	

NO		Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
87	82	Prof. Dr. Syamsuddin Toaha, M.Sc.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Kebijakan Pemanenan Optimal dan Upaya Pelestarian Pada Model Dinamika Populasi Ikan Endemik Butani dan Pemangsanya di Beberapa danau Di Kabupaten Luwu Timur	
88	83	Prof. Dr. Drs. Abd.Wahid Wahab, M.Sc.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Desain Sensor Kadar Kolesterol Berbasis Nanopartikel Emas dan Perak Melalui Bioreduksi Kulit Batang Kayu Jawa (<i>Lannea Coromandelica</i>)	
89	84	Prof. Dr. Tasrief, M.Sc.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Numerik Sifat Kritis Model Magnetik Campuran Pada Kisi Dua Dimensi	
90	85	Dr. Firdaus Zenta, MS.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Desain In Silico, Sintesis, dan Uji Bioaktivitas Senyawa Turunan Asam Sinamat Sebagai Antikanker Melalui Analisis QSAR (Quantitative Structure Activity Relationship) dan Molecular Docking	
91	86	Dr. Ir. Muh. Altin Massinai, MT.,Surv.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Karakteristik Mineral Batugamping dan Batuan Gunung Api Formasi Taccipi di Wilayah Lappae Bone	
92	87	Dr. Firman, S.Si.,M.Si.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Kestabilan Sistem Kontrol Taklinear Dengan Multi Input	
93	88	Dr. Zaraswati Dwyana Zainuddin, M.Si.	MIPA	Penelitian Dasar Unhas	Sintesis Nanopartikel Perak Nitrat Menggunakan Bioreduktor Rumput Laut Padina Australis dan Aplikasinya Sebagai Antibakteri Penyebab Luka Infeksi	
94	89	Dr. Kurniaty, S.E., M.Si	Pascasarjana	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Istilah Teknis Dalam Ilmu Pelayaran	
95	90	Prof. Dr. Ir. Darmawan, M.Sc.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Kondisi Tanah, Kandungan Pakan dan Hasil Nafkah Dalam Integrasi Padi-Itik Berbasis Pengembalaan Berpindah di Sulawesi Selatan	
96	91	Dr. Ir. Rusnadi Padjung, M.Sc.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Optimalisasi Produksi Beberapa Varietas Jagung dan Peningkatan Prolifrik Melalui Sistem Tanam Legowo dan Paket Pemupukan	
97	92	Prof. Dr. Ir. Nasaruddin, MS.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Pengembangan Metode Seleksi Imaged-Based Phenotyping Berdasarkan Karakter Morfofisiologis Tanaman Padi Toleran Kekeringan dan Atau Salinitas	
98	93	Dr. Sulaeha, SP.,M.Sc.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Pemetaan Serangan Hama Utama Tanaman Kopi di Beberapa Sentra Penghasil Kopi di Sulawesi Selatan Melalui Teknologi Model Climex 3.0 (Lanjutan)	
99	94	Asman, SP.,MP.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Pemanfaatan Interaksi Cendawan Endofit Spesifik, Ekstrak Tumbuhan Lokal dan Fungisida Rasional Dengan Klon-Klon Unggul Kakao Sulawesi Sebagai Agens Pengendali Penyakit Mati Ranting (Dieback) Kakao	
100	95	Dr. Ir. Sitti Nur Faridah, MP.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Pendugaan Nilai Koefisien Kebutuhan Air Tanaman Jahe Merah (<i>Zingiber Officinale Rose</i>)	
101	96	Dr. Muhammad Junaid, SP.,MP.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Kuantitatif Mikroba-Mikroba Yang Berasosiasi Dengan Perakaran Tanaman Pangan di Sulawesi Selatan	
102	97	Prof. Dr. Ir. Yunus Musa, M.Sc.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Seleksi Tanaman Indigofera Zollingeriana Pada Kondisi Cekaman Kekeringan Pasca Iradiasi Sinar Gamma	
103	98	Diyah Yumeina, STP.,M.Agr.,Ph.D.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Pemanfaatan Ampas Sagu Sebagai Biochar Dengan Metode Microwave Pirolisis : Upaya Menuju Kemandirian Energi Nasional	
104	99	Dr. Ir. Rahmadanih, M.Si.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Perilaku Konsumsi Pangan Masyarakat Pedesaan dan Perkotaan Pada Masa Pandemi Covid19 di Sulawesi Selatan	
105	100	Dr. Sartika Laban, SP.,MP.	Pertanian	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Efisiensi Penggunaan Air Tanaman Padi Lokal Hasil Mutasi Gen Dengan Sistem Pemberian Air Model Sri dan Konvensional	
106	101	Prof. Dr. Ir. Ismartoyo, M.Agr.S.	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Karakteristik Degradasi Pakan Kambing Menggunakan Metode In Sacco	
107	102	Prof. Dr. Ir. Raden Roro Sri R.A.Bugiwati, M.Sc.	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Identifikasi Kualitas Karkas dan Profil Asam Lemak Daging Itik Hasil Persilangan Grading Up Antara Itik Peking dan Lokal Sulsel	
108	103	Dr. Wahniyathi, S.Pt.,M.Si.	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Karakterisasi Kualitas dan Masa Simpan Dodol Susu Sebagai Pangan Fungsional Dengan Penambahan Tepung Beras Merah dan Kayu Manis	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
109	104 Dr. Rinduwati, S.Pt.,MP.	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Suplementasi Daun Tanaman Bertanin Dalam Ransum Kambing Yang Diberi Pakan Basal Rumput Gajah	
110	105 Dr. Ir. Ilham Rasyid, M.Si., IPM	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Supply Chain Tedong Bonga Dari Kabupaten Jeneponto Ke Kabupaten Tana Toraja Untuk Pemenuhan Pesta Adat Masyarakat Toraja	
111	106 Prof. Dr. Ir. Djoni Prawira Rahardja, M.Sc., IPU	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Efektivitas Early Nutrition Programing - In Ovo L-Gln dan Pemberian Pakan Awal Protein Tinggi Terhadap Performa Pasca Tetas Ayam Buras	
112	107 Dr. Kasmiyati Kasim, S.Pt.,M.Si.	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Penentu Perilaku dan Kompetensi Kewirausahaan Peternak Terhadap Sistem Kemitraan Ayam Pedaging	
113	108 Dr. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Model Transformasi Kelembagaan Penyuluhan Dalam Meningkatkan Hilirisasi Inovasi Teknologi Untuk Keberdayaan Peternak Sapi Potong	
114	109 Dr. Ir. Ikrar M. S., M.Sc.	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Penguatan Tata Kelola Kelembagaan Agribisnis dan Daya Saing Berbasis Klaster Pemurnian Sapi Bali Untuk Meningkatkan Kinerja Usaha Peternakan Rakyat	
115	110 Dr. Hajrawati, S.Pt.,M.Si.	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Pengembangan Formulasi Bakso Daging Ayam Melalui Substitusi Tepung Tapioka Degan tepung Ubi Ungu Sebagai Sumber Antioksidan dan Pewarna Alami	
116	111 Dr. Ir. Jamila, S.Pt.,M.Si., IPM	Peternakan	Penelitian Dasar Unhas	Studi Pemanfaatan Mikroorganisme Dalam Meningkatkan Kualitas Silase Hijauan dan Legum Sebagai Pakan Sapi Potong	
117	112 Dr. Rustan Tarakka, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Pengaruh Penerapan Kontrol Aktif Blowing Terhadap Peningkatan Performa Aerodinamika Pada Model Kendaraan	
118	113 Dr. Ulva Ria Irvan, ST., MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Mineralogi dan Geokimia Batuan Pada Endapan Bijih Besi; Implikasi Keberadaan Logam Tanah Jarang Sebagai Material Green Energy	
119	114 M. Rusydi Alwi, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Identifikasi Bahaya dan Penilaian Risiko Dalam Upaya Peningkatan Keselamatan Kapal Perikanan	
120	115 Dr. Indar Chaerah Gunadin, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Penjadwalan Optimal Daya Reaktif Untuk Meningkatkan Kestabilan Sistem Tenaga Mempertimbangkan Intermittency Pltb Menggunakan Algoritma Hybrid Big Bang-Big Crunch (HBB-BC)	
121	116 Dr. Eng. Asiyanthi T.Lando, ST., MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Studi Potensi dan Perencanaan Reaktor Biogas Skala Kampus (Studi Kasus: Kampus Tamalanrea dan Kampus Gowa Universitas Hasanuddin)	
122	117 Dr. Ir. Mimi Arifin, M.Si.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Konsep Pengembangan Infrastruktur Permukiman Pantai Kuri Kecamatan Marusu Berbasis Wisata Sebagai Penunjang Ekonomi Penduduk Lokal	
123	118 Dr. Roslinda Ibrahim, S.P., M.T.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Sistem Pengelolaan Lingkungan Pada Permukiman Penduduk Sekitar dan Dampaknya Terhadap Kualitas Air Danau Tempe	
124	119 Dr. Ikhlas Kitta, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Perencanaan Pembangkit Listrik Tenaga Hibrid (Energi Terbarukan dan Konvensional) di Pulau-pulau Kecil Kota Makassar	
125	120 Sabaruddin Rahman, ST.,MT.,Ph.D.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Uji Model Fisik Pemecah Gelombang Terapung Sebagai Solusi Pelindung Kolam Pelabuhan Perairan Transisi	
126	121 Dr. Eng. Zulkifli Tahir, ST.,M.Sc.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Teknologi Handal Bencana Aplikasi Web Progresif Dengan Arsitektur Komputasi Kabut Sebagai Upaya Penerapan Revolusi Industri 4.0	
127	122 Dr. Eng. Mukhsan Putra H., ST., MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Rancangan Model Spasial Untuk Mitigasi Bencana Banjir Memanfaatkan Data Pesawat Tanpa Awak (UAV) (Studi Kasus: Sungai Tallo Kota Makassar)	
128	123 Prof. Dr. Ir. Andani, MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Jaringan Iot Sensor Array Untuk Deteksi Gangguan dan Diagnosis Sistem Kelistrikan (Tahun Kedua)	
129	124 Dr. Eng. Bambang Bakri, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Pemanfaatan Material Lokal Sebagai Media Filter dalam Sistem Pengolahan Air Bersih	
130	125 Dr. Ir. Nurul Jamala B., MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Model Estetika Desain Gedung Hemat Energi Terkait dengan Optimasi Pemanfaatan Energi Surya	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
131	126 Dr. Eng. Andi Erwin Eka Putra, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Efek Plasma-ozon Pada Mesin Diesel Tv 1 dengan 30% Biodiesel (B30)	
132	127 Dr. Eng. Nasruddin, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Efek Penambahan Abu dan Serbuk Sabut Kelapa (ASSK) pada Mortar terhadap Kekuatan Daya Rekat Pasangan Bata Merah	
133	128 Dr. Ir. Arifuddin, MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Strategi Pengembangan danau Lampulung dan Seppang'e di Kabupaten Wajo Menjadi Kawasan Wisata Legendaris Berwawasan Lingkungan	
134	129 Dr. Eng. Ir. Dewiani, MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Formulasi Akurasi Posisi Distorsi Pada Efek Frekuensi Sharing Teknologi 5g	
135	130 Dr. Syarifuddin Mabe Parenreng, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Model Rekayasa Rantai Nilai Komoditas Bawang Merah Untuk Meningkatkan Posisi Tawar Petani di Kabupaten Enrekang Propinsi Sulawesi Selatan	
136	131 Sri Aliah Ekawati, ST., MT	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Eksplorasi Kearifan Lokal Dalam Penataan Permukiman Pesisir Yang Tanggap Bencana	
137	132 Dr. Eng. Novriany Amaliyah, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Struktur Lapisan Semikonduktor TiO2 Menggunakan Variasi Pelarut Organik Dengan Metode Plasma	
138	133 Wihdat Djafar, ST.,MT.M.LogSupChMgmt.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Jaringan Logistik Maritim Komoditas Unggulan Provinsi Sulawesi Selatan	
139	134 Dr. Eng. Meutia Farida, ST., MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Inventarisasi dan Distribusi Fosil Mikro dan Implikasi Paleogeografi Formasi Tonasa Kabupaten Jeneponto Provinsi Sulawesi Selatan	
140	135 Dr. Chairul Paotonan, ST.,MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Kajian Eksperimental Kinerja Teknologi Pemecah Gelombang Pilecap/hanging Sheetpile Pada Kolam Gelombang	
141	136 Prof. Dr. Ir. Luther Sule, MT.	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Analisis Kinerja Kincir Air Breastshot Sudu Lengkung Dengan Variasi Jenis Material Sudu	
142	137 Dr. Eng. Fakhruddin, S.T., M.Eng	Teknik	Penelitian Dasar Unhas	Perilaku Lentur Balok Beton Bertulang Dengan Limbah Plastik Sebagai Pengganti Agregat Kasar	
143	1 Dr. Andi Kusumawati, SE.,M.Si.	Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Terapan Unhas	Kajian Peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Pangkep	
144	2 Yusnita Rifai, S.Si., M.Pharm. Apt., Ph.D.	Farmasi	Penelitian Terapan Unhas	Pengembangan Kit C-Terminal Telopeptida Untuk Deteksi Degradasi Kepadatan Massa Tulang Akibat Osteoporosis	
145	3 Prof. Dr. rer.nat. Marianti A. Manggau, Apt.	Farmasi	Penelitian Terapan Unhas	Studi Preklinis Mucopenetrating Nanoparticles Senyawa Fukoidan Dari Alga Coklat Sargassum Sp. Sebagai Nutrasetikal Anti Aterosklerosis	
146	4 Dr. Andi Muhammad Akhmar, S.S.,M.Hum.	Ilmu Budaya	Penelitian Terapan Unhas	Pola Transmisi Pengetahuan Ekologi Tradisional Masyarakat Adat To-Cerekang	
147	5 Dr. Ir. Muhammad Iqbal Djawad, M.Sc..	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Terapan Unhas	Pertumbuhan dan Kelangsungan Hidup Larva Kuda Laut (Hippocampus Barbouri) Yang Diberi Makanan Hidup, Beku dan Buatan	
148	6 Dr. Ir. Muhammad Farid Samawi, M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Terapan Unhas	Penerapan Budidaya Kerang Hijau Metode Rak Bertingkat Kaitannya Dengan Faktor Oseanografi di Kepulauan Spermonde	
149	7 Dr. Ir. Alfa Filep Petrus Nelwan, M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Penelitian Terapan Unhas	Laju Tangkap Pancing Ulur Pada Perikanan Demersal di Kawasan Taman Nasional Taka Bonerate, Kabupaten Kepulauan Selayar	
150	8 Rahmatullah, SIP.,M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Terapan Unhas	Strategi Badan Usaha Milik Desa (Bumdes) Dalam Pengembangan Pariwisata Lokal Desa di Kabupaten Sinjai	
151	9 Ishaq Rahman, S.I.P., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Terapan Unhas	Model Modal Sosial Melalui Jaringan Pranata Lokal Dalam Penguatan Keamanan Manusia di Perbatasan Antarnegara	
152	10 Prof. Dr. drg. A. Arsunan, M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Terapan Unhas	Pengembangan Model Pemberdayaan Masyarakat; Upaya Mereduksi Kejadian Demam Berdarah Dengue di Kabupaten Pangkep	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.	
153	11	Dr. Agus Bintara Birawida, S.Kel.,M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Penelitian Terapan Unhas	Aplikasi Teknologi Tepat Guna Island Waste-Water Treatment (IWWT) Dalam Upaya Pencegahan Penyakit Infeksi Berbasis Lingkungan di Pulau Kecil Kota Makassar	
154	12	Dr. Nirwan, M.Si.	MIPA	Penelitian Terapan Unhas	Analisis Sirkulasi dan Peramalan Penjualan Bahan Bakar Minyak (BBM) Menggunakan Metode Backpropagation Artificial Neural Network	
155	13	Dr. Ir. Abdul Waris, MT.	Pertanian	Penelitian Terapan Unhas	Inovasi Mesin Pengering Hasil Pertanian Dengan Mekanisme Hybrid Sistem Pengering dan Energi Terkontrol Fuzzy Expert	
156	14	Prof. Dr. Ir. Mulyati Muhammad Tahir, MS.	Pertanian	Penelitian Terapan Unhas	Pengembangan Produk Berbasis Tepung Beras Berkecambah Melalui Pembuatan Bihun (Vermicelli)	
157	15	Dr. Ir. Nurbaya Bustanul, M.Si.	Pertanian	Penelitian Terapan Unhas	Pengembangan Ekonomi Berbasis Rumput Laut Melalui Koperasi Masyarakat Pesisir Kabupaten Bulukumba	
158	16	Dr. Ir. Nahariah, S.Pt., MP., IPM	Peternakan	Penelitian Terapan Unhas	Produksi Tepung Telur Sebagai Bahan Pangan Fungsional	
159	17	Prof. Muhammad Yusuf, S.Pt., Ph.D., IPU	Peternakan	Penelitian Terapan Unhas	Produksi Spermatozoa Beku Sexing Sapi Bali Menggunakan Freeze-Dried Albumin	
160	18	Prof. Dr. Ir. Asmuddin Natsir, M.Sc.	Peternakan	Penelitian Terapan Unhas	Aplikasi Biostarter Yang Dikembangkan Dari Bakteri Rumen Ternak Kerbau Dalam Fermentasi Bahan Pakan Limbah Pertanian	
161	19	Prof. Dr. Ir. Nasaruddin, MT.	Teknik	Penelitian Terapan Unhas	Desain dan Studi Eksperimental Model Sayap Pesawat Swayasa Untuk Olahraga Dirgantara Sulawesi Selatan	
162	1	Prof. Dr. Gagaring Pagalung, M.Si.Ak.	Ekonomi dan Bisnis	PIPU	Governansi Keberlangsungan dan Pertumbuhan UMKM	
163	2	Dr. Syahidah, S.Hut.,M.Si.	Kehutanan	PIPU	Judul Penelitian : Peningkatan Mutu dan Daya Saing Produk Gula Aren Kabupaten Sidrap Melalui Inovasi Pengolahan dan Manajemen Produksi Untuk Mendukung Kemandirian Pangan Nasional	
164	3	Dr. Andi Ilham, M.Si.	MIPA	PIPU	Perlindungan dan Penguatan Industri Kopi Seko - Rongkong Untuk Peningkatan Kesejahteraan Masyarakat Luwu Utara Melalui Hak Indikasi Geografis	
165	4	Prof. Dr. drh. Ratmawati, M.Sc.	Peternakan	PIPU	Pengembangan Keju Ripening Dangke (Dancees) Untuk Hilirisasi Produk Dalam Mewujudkan Kemandirian Pangan Nasional (Tahun Ke II)	
166	1	Insany Fitri Nurqamar, S.E., M.M.	Ekonomi dan Bisnis	PDPU	Covid and Remote Working Preference: Study Case of Academics Lecturers In Makassar	
167	2	Muhammad Nur Amir, S.Si., Apt.,M.Si.	Farmasi	PDPU	Penuluruhan Aktivitas Limbah Kulit Buah Nangka Sebagai Kandidat Obat Analgesik dan Antiinflamasi Secara In Vivo.	
168	3	Aminullah, S.Si.,Apt., M.Pharm.,Sc.	Farmasi	PDPU	Karakterisasi Komponen Utama Ekstrak Metanol Daun Kacang Pagar (Phaseolus Lunatus L.) Yang Prospektif Sebagai Profertilitas	
169	4	Andi Muhammad Aswin Anas, S.H., M.H.	Hukum	PDPU	Optimalisasi Fungsi Penegakan Hukum Polda Sulawesi Selatan Dalam Penanggulangan Tindak Pidana Penyebaran Berita Bohong Tentang Vaksinasi Covid-19	
170	5	Ahsan Yunus, S.H., M.H.	Hukum	PDPU	Implementasi Kebijakan Afirmatif Action Terhadap Pemenuhan Hak Politik Masyarakat Adat	
171	6	Burhan Kadir, S.S., M.A.	Ilmu Budaya	PDPU	Nilai-nilai Kearifan Lokal Orang Bugis Makassar Dalam Upaya Pencegahan dan Penanganan Pandemi Covid-19 Pada Masyarakat Kota Makassar	
172	7	Arie Syahrani Cangara, S.Pi., M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	PDPU	Resiliensi UMKM Olahan Perikanan Dimasa Pandemi Covid-19 di Kota Makassar	
173	8	Bama Andika Putra, S.IP., MIR.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPU	Analisis Efektifitas Diplomasi Maritim Kooperatif, Persuasif, dan Koersif Indonesia Sebagai Upaya Pertahanan Kedaulatan Bangsa	
174	9	Andi Rahmat Hidayat, S.Sos., M.Si	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPU	Dinamika Tata Kelola Bumdes: Pendekatan New Institutional Economics Terhadap Kasus Desa Bonto Sunggumanai dan Desa Kahayya	
175	10	Nurjannah Abdullah, S.IP., M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPU	Pemetaan Spasial Aktivitas Pengungsi/Refugee di Makassar: Kontekstualisasi Human Security dan Analisis Dampak Sosial Bagi Masyarakat Makassar	

NO		Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
176	11	A. Juwita AM, S.Psi, M.Psi. Psikolog	Kedokteran	PDPU	Penerapan Prompting Technique dan Chaining Untuk Meningkatkan Kapabilitas Perilaku Adaptif Pada Anak Yang Mengalami Intellectual Dissability	
177	12	Muh. Ardiansyah Nurdin, S.KH., M.Si	Kedokteran	PDPU	Studi Hematologi dan Biokimia Darah Pada Penyusut Sisik Liar (<i>Eretmochelys Imbricata</i>) di Pulau Cange Kabupaten Pangkep	
178	13	drh. Risha Catra Pradhany, M.Si	Kedokteran	PDPU	Peningkatan Kadar Malondialdehid (MDA), SGPT dan GOT Dalam Darah Sebagai Biomarker Stres Oksidatif Pada Sapi (<i>Bos Sp.</i>) Yang Dipelihara Di Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Sampah Antang Makassar	
179	14	Amelia Ramadhani Anshar, S.KH.,M.Si	Kedokteran	PDPU	Pengaruh Ekstrak Kurma (<i>Phoenix Dactylifera</i>) Varietas Sukkari Sebagai Agen Nefroprotektor Pada Tikus Yang di Induksi Meloxicam	
180	15	Nirwana Permatasari, S.Psi., S.H., M.Pd., M.Psi., Psikolog.	Kedokteran	PDPU	Kontribusi Family Support Terhadap School Engagement Siswa di Era New Normal	
181	16	drh. A. Magfira Satya Apada, M.Sc	Kedokteran	PDPU	Eksplorasi Cemarkan Mikrobiologi Pada Ikan Sapu-sapu (<i>Pterygoplichthys Pardalis</i>) Sebagai Potensi Foodborne Disease Dalam Upaya Mendukung Pemanfaatan Spesies Lokal	
182	17	drh. Yuliani Suparmin, M.Si.	Kedokteran	PDPU	Pengaruh Pemberian Ekstrak Kurma Ajwa (<i>Phoenix Dactylifera L.</i>) Terhadap Gambaran Kadar Blood Urea Nitrogen (BUN), Serum Kreatinin dan Histopatologi Ginjal Pada Tikus Putih (<i>Rattus Norvegicus</i>) Yang Diinduksi Meloxicam Dosis Toksik	
183	18	Suryadi Tandiayuk, S.Psi., M.Psi., Psikolog.	Kedokteran	PDPU	Pengembangan Pelatihan Adaptabilitas Karir Untuk Mahasiswa Tingkat Akhir	
184	19	Sri Wahyuni, S.Psi., M.Psi.	Kedokteran	PDPU	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Social Loafing (Kemalasan Sosial) Pada Tenaga Kependidikan di Universitas Hasanuddin	
185	20	Nurdin Dalya, S.Hut., M.Hut.	Kehutanan	PDPU	Analisis Pemanfaatan Limbah Pemanenan Kayu Dalam Rangka Memaksimalkan Potensi Tegakan di Hutan Rakyat	
186	21	Riska Nuramalia, S.Ft., Physio., M.Biomed	Keperawatan	PDPU	Gambaran Aktivitas Fisik, Keseimbangan, Stabilitas Serta Kapasitas Kardiorespirasi Pada Lansia	
187	22	Andi Selvi Yusni Tasari, S.KM., M.Kes	Kesehatan Masyarakat	PDPU	Kualitas Hidup dan Perilaku Pencegahan HIV Pada Pasangan Serodiskordan dan Serokonkordan di Sulawesi Selatan	
188	23	Nasrah, S.KM., M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	PDPU	Penguatan Perilaku Ibu Hamil Dalam Pencegahan Covid-19 Melalui Komunikasi Interpersonal Menggunakan Media Lembar Balik di Wilayah Kerja Puskesmas Biloka Kabupaten Sidrap	
189	24	Suci Rahmadani, S.KM., M.Kes	Kesehatan Masyarakat	PDPU	Analisis Penggunaan Sistem Rujukan Terintegrasi (SISRUTE) di Puskesmas Kota Makassar	
190	25	Supri Bin Hj. Amir, S.Si., M.Eng.	MIPA	PDPU	Deteksi Penderita Covid-19 dan Non Covid-19 Berdasarkan Citra X-Ray Paru-paru Dengan Metode Deep Learning	
191	26	Syadza Firdausiah, S.Si., M.Sc	MIPA	PDPU	Ekstraksi Gelatin Dari Limbah Ikan Tuna Sirip Kuning (<i>Thunnus Albacares</i>) dan Uji Aktivitas Antibakteri Secara In Vitro	
192	27	Siswanto, S.Si., M.Si.	MIPA	PDPU	Pemodelan Angka Kematian Bayi di Provinsi Sulawesi Selatan Menggunakan Metode Geographically Weighted Poisson Regression Dengan Fixed Bandwidth	
193	28	Edy Saputra Rusdi, S.Si., M.Si.	MIPA	PDPU	Nilai Total Ketidakteraturan Sisi Twitter Network	
194	29	Nirmala Juita, S.P., M.Si	Pertanian	PDPU	Analisis Kesesuaian Lahan Untuk Pengembangan Kakao Berdasarkan Square Root dan Aplikasi SPKL (Sistem Penilaian Kesesuaian Lahan) di Kabupaten Bantaeng	
195	30	Hamdayanty, S.P., M.Si	Pertanian	PDPU	Potensi Penggunaan Plant Growth Promoting Rhizobacteria Asal Akar Bambu Untuk Pengendalian <i>Burkholderia Glumae</i> Penyebab Hawar Malai Padi	
196	31	Achmad Amiruddin, S.P., M.Si.	Pertanian	PDPU	Analisis Rancangan Penyemaian Bibit Padi Sistem Hidroponik Untuk Penanaman Menggunakan Rice Transplanter	
197	32	Nur An-nisa Putry Mangarengi, S.T.,M.Sc.	Teknik	PDPU	Studi Persebaran Komposisi dan Kelimpahan Mikroplastik Pada Air Permukaan dan Sedimen di Perairan Sungai Jeneberang	

NO		Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
198	33	Safurduddin, S.T., M.Eng.	Teknik	PDPU	Karakteristik Morfologi dan Sedimen Dasar Laut, Implikasinya Terhadap Bencana Abrasi Pantai Galesong Kabupaten Takalar, Provinsi Sulawesi Selatan	
199	34	A. Besse Riyani Indah, S.T., M.T.	Teknik	PDPU	Analisis Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Sustainability Pada Industri Kecil dan Menengah Dengan Metode Analytical Hierarchy Process (AHP)	
200	35	Andi Karina Deapati, S.Ars., M.T.	Teknik	PDPU	Kelayakgunaan Reruntuhan Bangunan Sebagai Komponen Rekonstruksi Hunian Pascagempa 2018 di Donggala	
201	36	A. Ais Prayogi Alimuddin, ST., M.Eng.	Teknik	PDPU	Representasi Teks Untuk Klasifikasi Data Kebencanaan di Media Sosial	
202	1	Shinta Dewi Sugiharti Tikson, SE.,MM.	Ekonomi dan Bisnis	PDPA	Strategic Career Planning: Case Study On Career Management During The Corona Virus Pandemic	
203	2	Insany Fitri Nurqamar, S.E., M.M.	Ekonomi dan Bisnis	PDPA	The Intention Of Generation Z To Apply For A Job	
204	3	Shinta Dewi Sugiharti Tikson, SE.,MM.	Ekonomi dan Bisnis	PDPA	Persepsi Mahasiswa Terhadap Perbankan Syariah di Kota Makassar	
205	4	Isnawati Osman, SE., M.Bus.	Ekonomi dan Bisnis	PDPA	Membangun Keunggulan Bersaing Warung Kopi Lokal Melalui Customer Intimacy	
206	5	Firzan Nainu, S.Si., M.Biomed.Sc.,Apt.,Ph.D.	Farmasi	PDPA	Prospek Drosophila Melanogaster Sebagai Organisme Model Inovatif Dalam Penelusuran Kandidat Nootropika Untuk Penanganan Penyakit Neurodegeneratif	
207	6	Sumarheni, S.Si.,Apt.,M.Sc.	Farmasi	PDPA	Analisis Kandungan Logam Berat Pada Berbagai Jenis Beras dan Hasil Tanakannya Yang Beredar di Kota Makassar Dengan Metode Inductively Coupled Plasma Optical Emission Spectroscopy (ICP-OES)	
208	7	Andi Kurniawati, S.H., M.H.	Hukum	PDPA	Analisis Hukum Dampak Penambangan Pasir Laut Terhadap Hak Nelayan di Perairan Spermonde	
209	8	Dr. Andi Syahwiah A. Sapiddin, SH,MH.	Hukum	PDPA	Tinjauan Hukum Anak Yang Lahir Dari Pemikahan Siri Antara Warga Negara Indonesia Dengan Imigran Ilegal di Kota Makassar	
210	9	Dr. Andi Syahwiah A. Sapiddin, SH,MH.	Hukum	PDPA	Optimalisasi Timpora Dalam Menyosialisasikan Dampak Pernikahan Siri Antara Laki-laki Imigran Ilegal Dengan Perempuan Warga Negara Indonesia di Kota Makassar	
211	10	Andi Inayah Soraya, S.S., M.Hum	Ilmu Budaya	PDPA	Eksplorasi Nilai-nilai Sosial Berbasis Kearifan Lokal Dalam Cerita Rakyat “ Pangeran Barasa” Terhadap Pembangunan Karakter Bangsa	
212	11	Yusriana, SS.,MA.	Ilmu Budaya	PDPA	Dampak Pemanfaatan Cagar Budaya Sebagai Destinasi Wisata: Studi Kasus Pemanfaatan Situs Gua Prasejarah Leang-Leang Maros	
213	12	Marlina Achmad, S.Pi.,M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	PDPA	Potensi Egg Shell Dalam Upaya Optimalisasi Postmolting Guna Meningkatkan Pertumbuhan Lobster Laut (Panulirus Sp.)	
214	13	Dr. Muhammad Anshar Amran, M.Si.	Ilmu Kelautan dan Perikanan	PDPA	Uji Akurasi Koordinat Horizontal Google Earth Pada Liputan Pulau-pulau Kecil Kota Makassar	
215	14	Dr. Agussalim, S.I.P.,MIRAP.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Pemetaan Persepsi dan Pemahaman Konsep Benua Maritim Indonesia Pada Sivitas Akademika Universitas Hasanuddin	
216	15	Dr. Agussalim, S.I.P.,MIRAP.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Peranan Asean Dalam Penanganan Bencana Alam di Indonesia	
217	16	Dr. Tuti Bahfiarti, S.Sos.,M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Simbolisasi Ritual Masyarakat To Lotang Dalam Mempertahankan Nilai-nilai Budaya Lokal di Kabupaten Sidrap	
218	17	Drs. Munjin Syafik, M.,Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Gerakan Voluntarisme Transnasional Dalam Permasalahan Pendidikan di Pulau Terluar Pangkep	
219	18	Nurjannah Abdullah, S.I.P., M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Pemetaan Potensi Kejahatan Transnasional Terorganisir Di Provinsi Sulawesi Selatan Sebagai Upaya Preventif Peningkatan Kasus Perdagangan Anak	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
220	19 Nosakros Arya, S.Sos., M.I.Kom	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Makna Simbolik Tradisi Panen Raya (Katto Bokko) Kerajaan Marusu Kabupaten Maros	
221	20 Dr. Tuti Bahfiarti, S.Sos.,M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Etnografi Komunikasi Calabai dan Media Sosial Dalam Interaksi Sosial Etnik Bugis	
222	21 Nosakros Arya, S.Sos., M.I.Kom	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Pakkio' Bunting Jaman Now (Analisis Makna Simbolik Tradisi Pakkio' Bunting Pada Perkawinan Adat Suku Bugis Makassar)	
223	22 Nurjannah Abdullah, S.IP., M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Peran Wanita Dalam Aktivitas Nelayan Barrang Ca'ddi : Analisis Model Pengembangan Gender Berbasis Budaya Lokal	
224	23 Dr. Seniwati, S.Sos.,M.Hum.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Kebijakan Luar Negeri Jepang Dalam Mendukung Peningkatan Perekonomian Indonesia	
225	24 Ashar Prawitno, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Kedaulatan Bangsa Ditinjau Dari Intesitas Pemerintah Kota Makassar Dalam Pengawasan dan Pengaturan Warga Asing di Tengah Pandemi Covid 19	
226	25 Ashar Prawitno, S.IP., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PDPA	Open Government Berbasis Digital di Pemerintah Kabupaten Gowa	
227	26 Mayenisari Arifin A. Pasinringi, S.Psi., M.Psi., Psikolog.	Kedokteran	PDPA	Intervensi Cognitive Behaviour Therapy (CBT) Terhadap Regulasi Emosi dan Kecemasan Pada Wanita Hamil Di Kehamilan Pertama	
228	27 Elvita Bellani, S.Psi.,M.Sc.	Kedokteran	PDPA	Pengembangan Pelatihan Berpikir Kritis Untuk Mahasiswa	
229	28 Mayenisari Arifin A. Pasinringi, S.Psi., M.Psi., Psikolog.	Kedokteran	PDPA	Analisis Tipe Kepribadian Melalui Teori Big Five Personality dan Emotional Intelligence Terhadap Siswa Smu Yang Mengalami School From Home di Kota Makassar	
230	29 Umniyah Saleh, S.Psi.,M.Psi.Psikolog.	Kedokteran	PDPA	Analisis Character Strength dan Health Related Quality of Life Pada Penyintas Covid -19 di Kota Makassar	
231	30 Nirwana Permatasari, S.Psi., S.H., M.Pd., M.Psi., Psikolog.	Kedokteran	PDPA	Peningkatan Motivasi Mahasiswa Dalam Pembelajaran Online: Menguji Model Self Determination Theory	
232	31 Grestin Sandy R., S.Psi.,M.Psi.	Kedokteran	PDPA	Implementasi Karakter Hope Sebagai Upaya Pengembangan Positive Illness Behavior Pada Pasien	
233	32 Dr. Muh. Tamar, M.Psi.	Kedokteran	PDPA	Hubungan Antara Pengetahuan dan Sikap Terhadap Perilaku Pro Lingkungan (Pro Environmental Behavior) Mahasiswa Universitas Hasanuddin	
234	33 Rezky Ariany Aras, S.Psi., M.Psi.	Kedokteran	PDPA	Dampak Stres Kerja Terhadap Komitmen Organisasi Perawat: Bagaimana Peran Work Life Balance?	
235	34 Agussalim, S.Hut., M.Si.	Kehutanan	PDPA	Optimalisasi Sifat Penyalaan Awal Briket Arang Tempurung Kelapa Melalui Penambahan Lapisan Arang Kayu Pada Permukaan Briket	
236	35 Gusmiaty, SP..MP.	Kehutanan	PDPA	Seleksi Cendawan Dekomposer Pada Berbagai Limbah Serasah Tanaman di Hutan Pendidikan Unhas	
237	36 Dr. Makkarennu, S.Hut.,M.Si.	Kehutanan	PDPA	Neraca Pemanfaatan Aren di Desa Lombo Kecamatan Pituriase Kabupaten Sidrap	
238	37 Syahrul, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.M.B.	Keperawatan	PDPA	Hambatan dan Persepsi Pasien Readmission Dengan Gagal Jantung Dalam Mempertahankan Kualitas Hidup Selama Masa Pandemi Covid-19 di Kota Makassar	
239	38 Adi Ahmad Gondo, S.Fis.,M.Kes.	Keperawatan	PDPA	Deteksi Dini dan Edukasi Efek Penggunaan High Heel Terhadap Arcus Kaki Tenaga Kerja Wanita di Makassar	
240	39 Akbar Harisa, S. Kep.,Ns.,MN.	Keperawatan	PDPA	Analisis Kualitas Hidup Lansia Dengan Penyakit Kronis Non Communicable Disease Selama Masa Pandemic Covid-19 di Kota Makassar	
241	40 Syahrul, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.M.B.	Keperawatan	PDPA	Efektivitas E-Health Berbasis Aplikasi Sosial Media Dalam Meningkatkan Kepatuhan Pasien (Hipertensi, Diabetes Melitus) Terhadap Regimen dan Pengobatan di Kota Makassar	

NO		Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
242	41	Indra Gaffar, S.Kep., Ns., M.Kep.	Keperawatan	PDPA	Barriers Perawat Dalam Mempromosikan dan Meningkatkan Budaya Keselamatan Pasien di Rumah Sakit Selama Masa Pandemi Covid-19 di Kota Makassar	
243	42	Indra Gaffar, S.Kep., Ns., M.Kep.	Keperawatan	PDPA	Efektifitas Program Prolanis Melalui Pelibatan Pasien Dalam Meningkatkan Self Efficacy Lansia Dengan Penyakit Kronis di Kota Makassar	
244	43	Akbar Harisa, S. Kep.,Ns.,MN.	Keperawatan	PDPA	Efektifitas Edukasi Dalam Meningkatkan Kemampuan Self Management Pada Pasien Lansia Dengan Hipertensi di Kota Makassar	
245	44	Framita Rahman, S.Kep., Ns., M.Sc.	Keperawatan	PDPA	Rancang Bangun 24hours Food Recall Berbasis Website Untuk Memantau Status Nutrisi Pasien Diabetes Melitus (DM) di Rumah Sakit Pendidikan Universitas Hasanuddin, Makassar	
246	45	Framita Rahman, S.Kep., Ns., M.Sc.	Keperawatan	PDPA	Hubungan Penggunaan Media Sosial Terhadap Self Esteem Pada Remaja di Kota Makassar	
247	46	Andi Selvi Yusni Tasari, S.KM., M.Kes	Kesehatan Masyarakat	PDPA	Pengembangan Media Edukasi Kesehatan Berbasis Sistem Online Terhadap Pencegahan Perilaku Berisiko Pada Remaja di Kabupaten Bone	
248	47	Dr. Syamsuar, SKM.,M.Kes.,M.Sc.PH.	Kesehatan Masyarakat	PDPA	Identifikasi Parasit Pada Tikus di Tiga Area Pemandokan Mahasiswa Perguruan Tinggi Negeri Kota Makassar	
249	48	A. Muflihah Darwis, S.KM., M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	PDPA	Keluhan Pre Menstrual Syndrome Pada Pekerja Perempuan di Kota Makassar	
250	49	A. Muflihah Darwis, S.KM., M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	PDPA	Hubungan Konflik Peran Ganda Terhadap Kinerja Pada Pekerja Perempuan di Kota Makassar	
251	50	Muh Fajaruddin Natsir, S.KM., M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	PDPA	Pengolahan Limbah Cair Domestik Dengan Media Tutup Galon Bekas	
252	51	Prof. Dr. Dahlang T., S.Si.,M.Si.	MIPA	PDPA	Nanokomposit Geo2-si Sebagai Absorber Gelombang Radio Yang Efektif	
253	52	Prof. Dr. Dahlang T., S.Si.,M.Si.	MIPA	PDPA	Sintesis Nanokomposit Selulosa/baso4/fe3o4 Sebagai Perisai Radiasi Sinar X	
254	53	Sabrianto Aswad, S.Si.,MT	MIPA	PDPA	Pemodelan 2d Menggunakan Metode Geomagnet Untuk Interpretasi Litologi Pada Jalur Sesar Saddang di Kabupaten Mamasa	
255	54	Heryanto, S.Si., M.Si.	MIPA	PDPA	Sintesis Biokeramik Hidroksiapatit Dari Tulang Sulbi Sebagai Bahan Gigi Tiruan Menggunakan Suhu Rendah (100, 200, dan 300) C	
256	55	Syadza Firdausiah, S.Si., M.Sc	MIPA	PDPA	Uji Potensi Ekstrak Etanol Daun Sirsak (Annona Muricata L.) Sebagai Biopestisida Hama Ulat Grayak (Spodoptera Frugiperda)	
257	56	Dr. Nur Haedar, S.Si.,M.Si.	MIPA	PDPA	Potensi Bakteri Asal Limbah Pabrik Kelapa Sawit Sebagai Penghasil Bioplastik Polyhydroxyalkanoate (pha)	
258	57	Nur Hilal A. Syahrir, S.Si., M.Si.	MIPA	PDPA	Analisis Network Pharmacology Untuk Memprediksi Efikasi Senyawa Biota Laut Perairan Indonesia Sebagai Kandidat Obat	
259	58	Heryanto, S.Si., M.Si.	MIPA	PDPA	Sintesis Logam Oksida Nanopartikel ZnO/(SO4)2 12H2O (Tawas) Dengan Metode Mechanical Alloying Sebagai Katalis Limbah Cair Untuk Meningkatkan Ketersediaan Air Bersih	
260	59	Drs. Erfan, M.Si.	MIPA	PDPA	Pemanfaatan Frekuensi Alamiah Tanah Menggunakan Pengukuran Mikrotremor Tiga Komponen Dalam Mendeteksi Kedalaman Batuan Dasar	
261	60	Dr. Ir. Slamet Santosa, M.Si.	MIPA	PDPA	Biopotting Pot Media Organik Sebagai Alternatif Pengurangan Sampah Plastik Polybag	
262	61	Dr. Nur Haedar, S.Si.,M.Si.	MIPA	PDPA	Eksplorasi Khamir Indigenous Sebagai Inokulum Dalam Fermentasi Limbah Pabrik Gula (Bagase) Menjadi Xilitol Gula Rendah Kalori	
263	62	Muhammad Fawzy Ismullah Massinai, S.Si., M.T.	MIPA	PDPA	Analisis dan Pemetaan Kualitas Air Sumur di Area Pondokan Unhas (Workshop dan Sahabat)	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
264	63 Dr. Asmita Ahmad, ST.,M.Si.	Pertanian	PDPA	Pemetaan Kesuburan Tanah Tanaman Jagung Berbasis Mineral di Kabupaten Jeneponto	
265	64 Dr. Ir. Muh. Farid BDR., MP.	Pertanian	PDPA	Analisis Genetik Pada Populasi Tomat Buah Generasi F2 Berbasis Image-Based Phenotyping	
266	65 Abdul Molla, SP.,M.Si.	Pertanian	PDPA	Identifikasi Senyawa Bioaktif dan Kandungan Gizi Microgens Brokoli (Brassica Oleracea L.) Pada Berbagai Jenis Media Tanam dan Zat Pengatur Tumbuh Alami	
267	66 Prof. Dr. Sc.Agr. Ir. Tutik Kuswinanti, M.Sc.Agr.	Pertanian	PDPA	Explorasi Cendawan Endofit di Pertanaman Jeruk Kabupaten Pangkep Untuk Menekan Penyebaran Patogen Botryodiplodia Theobromae Pat.	
268	67 Hamdayanty, S.P., M.Si	Pertanian	PDPA	Identifikasi Dini Serangan Penyakit CVPDPada Tanaman Jeruk di Kabupaten Pangkep	
269	68 Abdul Molla, SP.,M.Si.	Pertanian	PDPA	Pemanfaatan Penanda Molekul SSRs (Simple Sequence Repeats) Untuk Menganalisis Keragaman Genetik dan Hubungan Kekerabatan Plasma Nutfah Porang (Amorphophallus Muelleri Blume)	
270	69 Dr. Marhamah Nadir, SP.,M.Si.	Peternakan	PDPA	Toleransi Tanaman Pakan Indigofera Zollingeriana Hasil Mutasi Sinar Gamma Terhadap Kekeringan	
271	70 Dr. Marhamah Nadir, SP.,M.Si.	Peternakan	PDPA	Produktifitas dan Kualitas Nutrisi Indigofera Zollingeriana Pada Berberbagai Dosis Iradiasi Sinar Gamma	
272	71 Dr. Ir. Aslina Asnawi, S.Pt.,M.Si., IPM	Peternakan	PDPA	Kepuasan Konsumen Terhadap Produk dan Layanan Resto Meatball Celebes Kota Makassar	
273	72 Dr. Hasdinar Umar, ST.,MT.	Teknik	PDPA	Rancang Bangun Alat Gasifikasi Biomassa	
274	73 Andini Dani Achmad, S.T., M.T.	Teknik	PDPA	Sistem Informasi Geografis Umkm Bahan Makanan dan Pangan Bagi Masyarakat Dalam Menghadapi New Normal	
275	74 Ir. Zaenab, MT.	Teknik	PDPA	Rancang Bangun Alat Kontrol dan Monitoring Variabel Ayam Petelur Menggunakan Mikrokontroler Esp 32	
276	75 Dr. Sufriadin, ST., MT.	Teknik	PDPA	Analisis Mineralogi dan Kimia Dolomit Sulawesi dan Potensi Pemanfaatannya Pada Industri	
277	76 Dr. Yusran, ST.,MT.	Teknik	PDPA	Desain Inverter Tiga Fasa Dengan Total Harmonic Distortion (THD) Minimum	
278	77 Dr. Ir. Busthan, MT.	Teknik	PDPA	Kajian Potensi Bencana Tanah Longsor Pada Ruas Jalan Sungguminasa-Malino Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan	
279	1 Prof. Dr. Ir. Muhammad Arsyad, MT.	Teknik	RUNHAS	Teknologi Pemusatan Energi Gelombang Untuk Meningkatkan Nilai Efisiensi Pembangkit Listrik Tipe Csp Multi Slope	
280	1 Dr. Syamsuddin, SE.Ak.,M.Si.	PK-UH	Ekonomi dan Bisnis	PK-M Akuntansi Pertanggungjawaban Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Kesehatan (BOK) Covid 19 Bagi Puskesmas Lingkup Pemerintah Daerah Enrekang	
281	2 Dr. Andi Ratna Sari Dewi, SE., M.Si.	PK-UH	Ekonomi dan Bisnis	Program Kemitraan – Wilayah di Desa Nelayan Kecamatan Biringkanaya Makassar Sulawesi Selatan (Edukasi Motivasi dan Literasi Keuangan Pada Desa Nelayan Kecamatan Biringkanaya)	
282	3 Prof. Dr. Syarifuddin, M.Soc.Sc.Ak.	PK-UH	Ekonomi dan Bisnis	Pelatihan Penyusunan Proposal Kegiatan Yang Mendorong Partisipasi Masyarakat Dalam Perencanaan Pembangunan Guna Mengurangi Kemiskinan di Desa Bontoparang Kecamatan, Takalar	
283	4 Dr. Ir. Muhammad Jibril Tajibu, SE., M.Si.	PK-UH	Ekonomi dan Bisnis	Pelatihan Penulisan Karya Ilmiah Berbasis Teknologi Informasi Bagi Tenaga Kependidikan di Kabupaten Takalar	
284	5 Dr. Jumidah Maming, SE., M.Si.	PK-UH	Ekonomi dan Bisnis	Pelatihan Strategi Bisnis Menggunakan Aplikasi Sosial Media di Masa Pandemi Covid-19 Pada Pelaku Bisnis UKM Perempuan di Kelurahan Tamalanrea Kota Makassar	
285	6 Dr. Asri Usman, SE.,M.Si.Ak.	PK-UH	Ekonomi dan Bisnis	Peningkatan Kapasitas Pengelolaan Keuangan Bagi Pengelola UMKM Kelompok Usaha Budi Daya Jamur di Kecamatan Manggala	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
286	7 Dr. Retno Fitriany, SE.,M.Si.	PK-UH	Ekonomi dan Bisnis	Peningkatan Kesejahteraan Ekonomi Masyarakat Melalui Inovasi Produk Olahan Singkong di Kecamatan Bungaya Kabupaten Gowa	
287	8 Dr. Herlina Rante, S.Si., M.Si., Apt.	PK-UH	Farmasi	PK-Dies Natalis Kesehatan dan Agrobisnis di Kecamatan Polongbangkeke Kabupaten Takalar	
288	9 Aminullah, S.Si.,Apt., M.Pharm.,Sc.	PK-UH	Farmasi	Pembentukan dan Pelatihan Kader Pengawas Minum Obat (PMO) Penderita Tuberkulosis di Kelurahan Sabintang, Kecamatan Pattallassang, Kabupaten Takalar	
289	10 Dr. Muh. Hasrul, SH.,MH.	PK-UH	Hukum	Sosialisasi Hukum Tentang Upaya Pencegahan Tindak Pidana Pencurian Ternak di Kelurahan Takalar Kecamatan Mappakasunggu Kabupaten Takalar	
290	11 Amaliyah, S.H., M.H.	PK-UH	Hukum	Program Edukasi Penyelesaian Sengketa Non Litigasi di Desa Komara Kecamatan Polombangkeng Utara Kabupaten Takalar	
291	12 Dr. Iin Karita Sakharina, SH., MA.	PK-UH	Hukum	Penyuluhan Hukum Terkait Hak Atas Ketahanan Pangan Berdasarkan UU No. 22 Tahun 2019 Tentang Sistem Budi Daya Pertanian Berkelanjutan Bagi Kelompok Tani di Desa Sampulungan, Kecamatan Galesong Utara, Kabupaten Takalar.	
292	13 Prof. Dr. Farida, SH., M.Hum.	PK-UH	Hukum	Program Strategi Pemanfaatan Wilayah Pesisir di Desa Laikang Kabupaten Takalar	
293	14 Dr. Wiwie Heryani, SH., MH.	PK-UH	Hukum	Penyuluhan Hukum Pencegahan Perkawinan Dini dan Perlindungan Anak di Kelurahan Palleko Kabupaten Takalar	
294	15 Dr. Padma D. Liman, SH., MH.	PK-UH	Hukum	Penyuluhan Hukum Terkait Batas Minimal Usia Untuk Melakukan Perkawinan Menurut UU No. 16 Tahun 2019 Tentang Perubahan Atas UU No. 1 Tahun 1974 Tentang Perkawinan di Desa Aeng Batu-batu, Kecamatan Galesong Utara, Kabupaten Takalar	
295	16 Birkah Latif, SH., MH., LL.M.	PK-UH	Hukum	Focus Group Discussion (FGD) Tentang Pencegahan Kekerasan Dalam Rumah Tangga di Desa Sampulungan, Kecamatan Galesong Utara Kabupaten Takalar	
296	17 Dr. Abd. Azis, SH., MH.	PK-UH	Hukum	Penyuluhan Hukum Tentang Pengaturan Kapal Pengangkut Ikan Hidup Sesuai Dengan Peraturan Menteri Kelautan dan Perikanan RI No.15/Permen-KP/2020 di Masyarakat Kelompok Nelayan Desa Aeng Batu-batu, Kecamatan Galesong Utara, Kabupaten Takalar	
297	18 Dr. Muhammad Ilham Arisaputra, SH.,M.Kn.	PK-UH	Hukum	Penyuluhan Hukum Pengelolaan Dana Desa di Desa Sampulungan Kecamatan Galesong Utara Kabupaten Takalar	
298	19 Dr. Muhammad Hasyim, M.Si.	PK-UH	Ilmu Budaya	Pemanduan Wisata Pada Program City Tour (Transfer In dan Transfer Out) Bagi Stakeholder Pariwisata Di Makassar	
299	20 Dr. Sitti Fakhriyyah, S.Pi., M.Si.	PK-UH	Ilmu Kelautan dan Perikanan	Pelatihan Buku Kas Digital Untuk Menentukan Keuntungan Pada Usaha Pengolahan Ikan Kering	
300	21 Prof. Dr. Dwia Aries Tina Pulubuhu, MA.	PK-UH	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	PK-Dies Natalis Pemberdayaan Perempuan Sebagai Agen Perdamaian di Desa Laikang Kecamatan Mangarabombang Kabupaten Takalar	
301	22 Dr. Suhardiman Syamsu, S.Sos.,M.Si.	PK-UH	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Sosialisasi Pendidikan Demokrasi dan Politik Bagi Calon Pemilih Pemula di Kabupaten Sinjai	
302	23 Dr. A.M. Rusli, M.Si.	PK-UH	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Camp Cinta Tanah Air Dalam Upaya Memberantas Sikap Radikalisme Kalangan Kaum Milenial di Kabupaten Bone	
303	24 Drs. Darwis, M.A., Ph.D	PK-UH	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Bimbingan Teknis Tentang Diplomas di Era Digital Bagi Staf Humas dan Keprotokoleran Pemerintah Kabupaten Takalar	
304	25 Dr. A. Lukman Irwan, S.I.P., M.Si.	PK-UH	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Peningkatan Kesadaran Politik Pada Generasi Muda di Kabupaten Maros	
305	26 Dr. Ichlas Nanang Afandi, S.Psi.,MA.	PK-UH	Kedokteran	Membangun Kesadaran Kerukunan Antar Umat Beragama di Kawasan Pemukiman Rama-Paropo : Psikoedukasi Berbasis Psikologi Sosial	
306	27 Dr. dr. Hj. Sri Ramadany Karim, M.Kes.	PK-UH	Kedokteran	Upgrading Mental Health Berbasis Optimalisasi Self Awareness dan Empathic Communication di Kecamatan Sinjai Utara Kabupaten Sinjai	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
307	28 Dr. Elly Lilianty Syattar, S.Kp.,M.Kes.	PK-UH	Keperawatan	Edukasi Perawatan Mandiri Dirumah Bagi Pasien Covid-19 Tanpa Gejala di Puskesmas Batua Makassar	
308	29 Dr. Rosyidah Arafat, S.Kep.,NS.,M.Kep.	PK-UH	Keperawatan	Pelatihan Psikososial Pada Perawat Yang Menangani Covid-19 di RSUD Sayang Rakyat	
309	30 Dr. Magdalena Litaay, M.Sc.	PK-UH	MIPA	PK Dies Natalis Kesehatan dan Agrobisnis di Kecamatan Mangarabombang	
310	31 Naimah Aris, S.Si.,M.Math.	PK-UH	MIPA	PK-Dies Natalis Pendidikan dan Kewirausahaan di Kelurahan Kalabbirang Kecamatan Pattalassang Kabupaten Takalar	
311	32 Prof. Dr. Amir Kamal Amir, M.Sc.	PK-UH	MIPA	Peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) Melalui Pelatihan Tutor Matematika Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Kabupaten Takalar	
312	33 Prof. Dr. Ir. Abu Bakar	PK-UH	Pertanian	Produksi dan Komersialisasi Surabi Dengan Campuran Ikan Gabus Untuk Meningkatkan Nilai Gizi Produk Jajanan Masyarakat di Kabupaten Pinrang	
313	34 Prof. Dr. Ir. Meta Mahendradatta	PK-UH	Pertanian	Difusi Teknologi Pengolahan Ikan Gabus (Channa Striata) Menjadi Otak-Otak Berbasis Surimi Untuk Mengatasi Permasalahan Gizi Buruk dan Meningkatkan Pendapatan Masyarakat di Kabupaten Pinrang	
314	35 Prof. Dr. Ir. Sylvia Sjam, MS.	PK-UH	Pertanian	Inovasi Tehnologi Ramah Lingkungan Untuk Pengendalian Spodoptera Frugiferda J. E. Smith)(Lepidoptera: Noctuide), Pada Tanaman Jagung di Kabupaten Takalar	
315	36 Andi Rahmayanti R, S.TP., M.Si.	PK-UH	Pertanian	Penerapan Sistem Informasi Dalam Optimalisasi Pelaporan Tanaman Pangan di Kecamatan Tombolo Pao Kabupaten Gowa	
316	37 Dr. Ir. A. Amidah Amrawaty, S.Pt., M.Si., IPM	PK-UH	Peternakan	PK-M Kelompok Tani Ternak Mitra Pabrik Gula Takalar	
317	38 Dr. Sri Purwanti, S.Pt.,M.Si., IPM	PK-UH	Peternakan	PK-M Kelompok Tani - Ternak Liku Labbu, Dusun Mattoanging, Desa Barana Kecamatan Bangkala Barat Kabupaten Jeneponto	
318	39 Dr. Rinduwati, S.Pt.,MP.	PK-UH	Peternakan	PK-M Pemberdayaan Kelompok Lansia di Kelurahan Kalabbirang Kecamatan Patalasang Kabupaten Takalar	
319	40 Prof. Dr. Ir. Syamsuddin Hasan, M.Sc.	PK-UH	Peternakan	PK-M Kelompok Tani Ternak Balang Parang di Desa Pa'ranganta Kecamatan Polongbengkeng Utara Kabupaten Takalar	
320	41 Prof. Dr. Ir. Jasmal Ahmari Syamsu, M.Si.	PK-UH	Peternakan	Peningkatan Kapasitas Peternak Melalui Program Kemitraan Wilayah Kecamatan Suppa Kabupaten Pinrang	
321	42 Rahimuddin,ST.,MT.,Ph.D..	PK-UH	Teknik	Sosialisasi Regulasi dan Desain Sistem Monitoring Permesinan Kapal Kayu Phinisi di Tanah Beru Kabupaten Bulukumba, Sulawesi Selatan	
322	43 Hasnawiyah Hasan, ST.,M.Eng.	PK-UH	Teknik	Digitalisasi UKM Untuk Membangun Ekosistem Digital Pada Masyarakat UKM Se-Sulawesi	
323	44 Dr. Ir. Ahmad Yusran Aminy, MT.	PK-UH	Teknik	Penerapan Tata Letak dan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Pada Bengkel Permesinan di Desa Pallameang Kecamatan Mattiro Sompe Kabupaten Pinrang	
324	45 Ir. Sherly Klara, MT.	PK-UH	Teknik	PK-Dies Natalis Pelatihan dan Bimbingan Metode Perbaikan dan Perawatan Mesin Outboard Pada Nelayan di Desa Topejawa, Kecamatan Mangarabombang, Kabupaten Takalar	
325	1 Prof. Dr. Sartini, M.Si.,Apt.	PPUPIK	Farmasi	Center Of Excelent : Pusat Poduksi Sediaan Berbasis Herbal	
326	2 Sandra Aulia Mardikasari, S.Si., M.Farm., Apt.	PPUPIK	Farmasi	Inisiasi dan Pengembangan Usaha Produk Higiene dan Desinfeksi Rumah Sakit Pada Center Of Excellent Fakultas Farmasi Universitas Hasanuddin	
327	3 Prof. Dr. Amran Razak, M.Sc.	PPUPIK	Kesehatan Masyarakat	Penyuluhan Diabetes Self-Management Education Pada Pasien Diabetes Melitus Tipe 2 di Wilayah Kerja Puskesmas Polongbengkeng Selatan Kabupaten Takalar	
328	4 Dr. Ir. Aslina Asnawi, S.Pt.,M.Si., IPM	PPUPIK	Peternakan	PPUPIK Produksi Kain Paduan Batik Lontara Motif Ternak Ayam Lokal Sulawesi Selatan	

NO	Nama	Fakultas	Skema	Judul	Ket.
329	Burhanuddin, SIP.,M.Si.	KKN PPM	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Pariwisata Internasional Karst Rammang-rammang Melalui Peningkatan Pemahaman terhadap Standarisasi Dan Sertifikasi Usaha Parawisata Masyarakat Di Desa Selenrang Kabupaten Maros Provinsi Sulawesi Selatan	
330	Ir. Samsuddin, MT.	KKN PPM	Teknik	Pemberdayaan Masyarakat Melalui Program Promosi Desa Wisata Pantai Punaga Berbasis Digital Di Desa Punaga Kecamatan Mangarabombang Kabupaten Takalar Sulawesi Selatan	

Makassar, 15 April 2021

Ketua



Prof. Dr. Andi Alimuddin, M.Si.
NIP. 196201181987022001